

**ER du 30-04-2023**

## **LA RIVIÈRE-DRUGEON**

### **Nécrologie**

#### **Décès d'Évelyne Bernard**



Née le 23 août 1952 à Frasne, dans une famille d'agriculteurs, aînée des quatre enfants de René et Marie-Thérèse Lambert, mais orpheline de son père à l'âge de 13 ans, Évelyne Lambert avait obtenu son CAP de cuisine au lycée Toussaint-Louverture, avant de s'en aller travailler aux Usines métallurgiques de Valloire 13 années durant.

Puis, le 16 septembre 1975, elle épousa Pierre Bernard, habitant de La Rivière-Drugeon. De leur union, sont nés Cyril et Anthony. La venue au monde de ses petits-enfants Ambre et Rose combla de bonheur cette femme discrète et réservée qui reprit une activité en s'occupant des personnes âgées à l'ADMR pendant 19 ans. De santé fragile, elle fut malheureusement victime de deux accidents vasculaires cérébraux, avant que le troisième ne lui soit fatal. Évelyne Bernard s'est éteinte le 28 avril après une courte hospitalisation au CHU de Besançon.

Ses obsèques seront célébrées mardi 2 mai, à 14 h 30, en l'église de La Rivière-Drugeon. Nos condoléances.